
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí

CT-MH - CÂMARA TÉCNICA DE MONITORAMENTO HIDROLÓGICO

Ata da 44a Reunião Ordinária
CETESB – Campinas
27/02/2007 - 10h00min

Entidades Presentes
ABCON Christopher A.Alves (R)
AEAA da Região
Bragantina João Roberto Miranda (T)

ASSEMAE
Campinas

Sinézio Ap. Toledo (T)
Vladimir José Pastore (S)

CETESB Lucio Flávio F Lima (T)
Consórcio PCJ Kátia Rossi G. Piccin (S)
DAE Jundiaí Tânia Rita G. Ferraretto (T)
DAEE Astor Dias de Andrade (S)
EMBRAPA Heloisa F. Filizola (T)
Miracema
Nuodex André Alexandre Bertelli (T)

P.M. Jaguariúna Simão Pedro de Aguiar (S)
PETROBRÁS/R
EPLAN Márcia A. F. Sabbag (S)

SABESP Juracy E. Gonçalves Jr. (S)
Angelo Simoni (S)

UNICAMP José Teixeira Filho (T)

Entidades Ausentes sem justificativa
DAAE Rio Claro
DAE Sumaré
FEAM - MG
IAC
IGAM
P.M. Indaiatuba
P.M. Jaguariúna
P.M. Nova Odessa
SEMAE

Entidades Ausentes com justificativa
CPFL
DAE Valinhos
Defesa Civil REDEC I/5
P.M. Americana
P.M. Limeira
RHODIA
SERHS
UNESP-IGCE

 Convidados
Agência Paulo Tínel

SANASA Luiz A. R. Garcia
UNICAMP Sérgio Lopes

T - Titular (S) Suplente (R) Representante

1- Pauta
A convocação da reunião e a pauta, foram
enviadas aos presentes, via e-mail.

2 - Abertura da 44ª Reunião Ordinária:

A abertura foi feita pelo Suplente do
Coordenador, Eng. Astor Dias de Andrade,
que agradeceu a CETESB pela cessão das
instalações e Coffee Break e a todos pela
presença.

O representante de Águas de Limeira
apresentou procuração para substituir nesta
reunião o membro titular.

A seguir foi feita inversão na pauta, sendo
abordado inicialmente o item 5 (Proposta
GT-Cantareira de descargas mínimas,
baseada na Portaria DAEE no 1213, para
subsidiar o relatório de Situação 2004/2006),
ficando decidido que, em virtude da
complexidade do assunto, este item deve ser
contemplado no escopo do Plano de Bacias,
quando deverá ser feita contratação de
consultoria pela Agencia de Bacias, onde o
assunto (descargas mínimas do Sistema
Cantareira) deverá ser melhor estudado.

Em seguida foi submetida à plenária e
aprovada, a ata da 43ª Reunião Ordinária,
com as complementações feitas pelos
presentes.

3 - Principais Informes do mês de
fevereiro de 2007 e Situação dos
municípios:

Bragança Paulista e Limeira relataram que o
OD está baixo. No caso de Limeira é na
captação do Pinhal, no rio Jaguari está
normal, e no caso de Bragança, apesar de
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serem mantidas as vazões em torno de 2 – 3
m³/s no rio Jaguari, o OD continua baixo,
porém há condições de tratabilidade da água.

4 - Deliberação das Vazões para as Bacias
PCJ, para o mês de março de 2007:

Tratou-se da deliberação das vazões a serem
descarregadas durante o mês de Março de
2007, para as bacias PCJ, com base na
proposta do GT-Cantareira, na pessoa do
Coordenador do Grupo, Engº Astor, que se
reuniu anteriormente, baseando-se no
comunicado nº 61, de 23/02/2007 recebido
da ANA/DAEE.

A proposta do GT consistiu nas seguintes
vazões máximas a serem descarregadas para
jusante do Sistema Cantareira, para as bacias
PCJ, durante o mês de março/2007, a saber:

- Rio Jaguari = até 7,00 m³/s
- Rio Cachoeira = até 5,00 m³/s
- Rio Atibainha = até 3,00 m³/s

No entanto, devido às condições
climatológicas, serão mantidas as seguintes
vazões, a serem descarregadas para o PCJ:

- Rio Jaguari = 1,00 m³/s
- Rio Cachoeira = 1,50 m³/s
- Rio Atibainha = 0,50 m³/s

Ficam portanto mantidas as mesmas vazões
do final do mês de Fevereiro para os
primeiros dias do mês de Março de 2007,
apesar de em alguns locais a vazão estar
diminuindo, o que será gerenciado pelo GT.

5 -Assuntos Gerais:

 O Coordenador solicitou ao Sr. João
Roberto Miranda para apresentar a situação
das tarefas da Portaria 1213/04 a serem
cumpridas pela SABESP.
Foi então apresentada uma tabela de
acompanhamento, da qual o Sr. Miranda
chamou a atenção para o item 16 (Planos e

estudos que viabilizem a redução de sua
dependência ao Sistema Cantareira)
protocolado em 05/02/2007. No item 13
(Atualização das curvas cota X área superf.
X volume para os reservatórios do Sistema
Cantareira) foi informado que novo pregão
será efetuado em Março.

 - Foi perguntado como está o processo de
outorga da Petrobrás. A representante da
Petrobrás, Sra. Márcia Aurélia, informou
que na próxima sexta-feira haverá uma
reunião entre a Replan e a Agencia PCJ para
discutir as 9 (nove) ações a serem
executadas pela Replan para a mitigação dos
danos ambientais causados pelas novas
instalações. Foi proposto que a Replan
deveria fazer uma apresentação do que for
acordado na reunião à CT-MH.

 - O Eng. Astor comunicou que a CPP
Companhia Paulista de Polipropileno, havia
feito uma proposta de captação que, na
verdade, seria feita na captação da Petrobrás.
Foi pedido a CPP que fizesse seu próprio
plano de captação, mas isto não foi feito. A
CT-MH gostaria de saber qual a posição, se
a água será captada via Petrobrás ou não, já
que a pedra fundamental da nova fábrica já
foi lançada pelo Sr Presidente da Republica
há poucos dias. A representante da Petrobrás
presente à reunião disse que iria se informar
sobre o assunto e repassaria ao CT-MH.

Encerramento: Nada mais havendo a tratar,
o Coordenador deu por encerrada a 44a

Reunião da CT-MH.

Astor Dias de Andrade
Suplente do Coordenador da CT-MH


